

2024-06-06

Porteñas encabezan Comité de Damas de la CMIC Veracruz-Sur

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://diariodelistmo.com/coatzacoalcos/portenas-encabezan-comite-de-damas-de-la-cmic-veracruz-sur-/50534520>

La Delegación Veracruz Sur de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), también tiene rostro de mujeres porteña, pues es Mariana Piruska Bustos Fosado quien encabeza el Comité de Damas y a la que se le tomó protesta ante las representaciones nacionales.

"Es un honor presidir el Comité de Damas CMIC Delegación Veracruz Sur, Gracias por su confianza y no voy a prometer acciones irrealizables, tengan la certeza de que esas dos o tres misiones a ejecutar serán de calidad y con ahínco, pensando en los beneficiarios inmediatos desde el amor y manos del voluntariado", enfatizó la presidenta del Comité de Damas.

Bustos Fosado señaló que asumió el compromiso de trabajar en un programa que atienda los ejes de bienestar, empatía y asistencia, con la base y la seguridad de un gran equipo de mujeres que busca dar muy buenos resultados.

"Crecí con el ejemplo de todas estas mujeres excepcionales que hoy me acompañan aquí en la fila de enfrente, todas y cada una de las esposas de los expresidentes (de la CMIC) con las que me ha tocado compartir grandes momentos y sobre todo aprender de ellas", remarcó Mariana Bustos.

Comité de Damas CMIC Veracruz-Sur tiene como presidenta a Mariana Bustos, a Teresa King Cancino, como secretaria; Magda Georgina Farfán Sánchez, como tesorera; asimismo a Mónica Liliana Silva Domínguez, Karen Paola López Rivera, Michelle Díaz Placeres, Paola Suárez Franck y Julieta García Domínguez, como vocales.

"Nos comprometemos unirnos a las campañas ya existentes a nivel nacional y por supuesto a los nuevos proyectos, creemos enormemente que el apoyo a la educación en este país es el pilar fundamental", detalló.

Fue Paulina Rocha de Méndez, presidenta del Comité Nacional del Comité de Damas de CMIC quien les tomó protesta a la representación de porteñas de la CMIC.

Por su parte, Iván Ordaz Aréchiga, presidente de la Delegación CMIC Veracruz-Sur, reconoció al Comité de Mujeres, al que ofreció su respaldo incondicional.

"Sin duda, ustedes son portadoras siempre de un mensaje de paz, de unidad y de solidaridad, cada una de las acciones que ustedes realizan son motivo de orgullo y de respeto...Serán ejemplo y van a contribuir a la construcción de un mejor entorno para nuestra comunidad", puntualizó Iván Ordaz.